
 

 

 

7/26（金）青木 1 区自治公民館にて曹洞宗多幸山高林寺君島
副住職の法話を聞く会が開催され、生命だけではなく色々な事を
つなげていくことが大切だとのお話を頂きました。 
 現在はつながりを感じられる行事や場所が減ってきていて、「獅
子舞」や子供たちの「ぼうじぼ」などはほとんど行われなくなっ
てきています。 
副住職がご持参された那須の歴史の本や古い地図を見て、生き

がいサロンのメンバーも記憶をたどり「高林に銀座通りがあった
ね、映画館もあった、黒磯にも２軒の映画館があったね」と話に
花が咲きました。「昔の記憶をつないでいくことも大切です」と副
住職からお話を頂きました。 
皆さんのご尽力により高林と青木で盆踊りが復活されました。 

 今の時代に合ったつながりを作っていけたらいいですね。 

 

 
 

青木 1 区生きがいサロン 

昔の写真を見て色々と思い出がよみがえります 
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